

...euren Geist samt Seele und Leib unversehrt, untadelig für die Ankunft unseres HERRN Jesus Christus. 1. Thess. 5, 23

SPIELGRUPPE CRAMI

Nach den Sommerferien sind vier Kinder in den Kindergarten gekommen. Wir freuen uns über die neuen Kinder. Zuerst mussten sie sich an die Regeln der Spielgruppe gewöhnen. Mittlerweile haben sie sich sehr gut integriert.



Manchmal fällt ihnen die Trennung von der Mutter noch schwer oder umgekehrt. Das braucht Zeit und muss noch ein wenig eingeübt werden. Jetzt lernen sie zusammen friedlich spielen, entwickeln ihre Gaben Tag für Tag und entdecken ihre spielerischen Fähigkeiten.



Wir machen auch Ausflüge mit der Spielgruppe, bei denen die Mütter mitkommen können. Einmal waren wir auf der Fritschwiese am Bratwurstbräteln, ein anderes Mal fuhren wir mit dem Schiff auf dem Zürichsee und gingen anschliessend noch auf einen Spielplatz, auf dem die Kinder ihre überschüssige Kraft austoben konnten. Das war ein Highlight für Gross und Klein.

Zurzeit ist die Nachfrage gestiegen. Seither bieten wir in unserer Spielgruppe auch am Nachmittag Betreuung an. Hier dürfen sie Annahme und Gottes Liebe erleben – ganz egal aus welchem Teil des Globus sie herkommen.

Regula, unsere Praktikantin, hat sehr viel

Geduld beim Erklären. Sie freut sich über die kleinsten Entwicklungsschritte der Kinder und hilft ihnen besser Deutsch zu verstehen. Sie redet perfekt Züridütsch, was wir ganz besonders schätzen.

Monica hat viel Spass mit herausfordernden Kindern und bringt ihr Temperament vorteilhaft in der Spielgruppe ein. Gracielly bastelt gerne mit den Kindern und unterstützt mich mit ihrer Hilfe bei der Büroarbeit und dem Aufräumen. Sie ist seit Neustem ausgebildete Spielgruppenleiterin. Wir lernen jeden Tag Neues, sowohl die Kinder wie auch wir Erwachsenen. Den Spendern ein herzliches Danke für alle Unterstützung, ohne die das alles nicht möglich wäre. Am meisten danke ich unserem Vater im Himmel für Seinen Engelsschutz und Seine wunderbaren Führungen. Mit Seiner Hilfe gehen wir miteinander durch dick und dünn. Wir sind ein gutes Team.

K. Z.

DIE FREUDE AM HERRN IST UNSERE STÄRKE. Nehemia 8,10